

La UMH arranca 2019 con la vista puesta en las elecciones a rector - Información - 08/01/2019

La UMH arranca 2019 con la vista puesta en las elecciones a rector

► La Universidad retoma la actividad pendiente de la convocatoria, en cuestión de días, de los comicios en los que se elegirá al sustituto de Jesús Pastor

BORJA CAMPOY

■ Superado el descanso navideño, la Universidad Miguel Hernández (UMH) ha retomado su actividad académica con la mente puesta en las elecciones a rector, que se tienen que convocar en unos días y de las que debe salir el nombre del sustituto del actual dirigente, un Jesús Pastor que ha agotado su mandato. Este mes tienen que convocarse unos comicios que se celebrarán antes de la llegada de la Semana Santa y de los que saldrá el tercer rector en los 21 años de historia de la UMH. En los pasillos del campus ilicitano se barajan varios candidatos aunque hay consenso para señalar al favorito: el actual vicerrector de Infraestructuras, Juan José Ruiz.

«Es una posibilidad que estoy valorando», aseguró recientemente el propio Ruiz cuando apareció su nombre al frente de la carrera para convertirse en el nuevo inquilino del Rectorado. El vicerrector de Infraestructuras no es el único candidato que se maneja entre las bambalinas universitarias. Otros que aparecen en las quinielas son la cate-

drática de Derecho Financiero y Tributario, Eva Aliaga, o el exvicerrector José María Gómez Gras. Otros posibles candidatos se han desmarcado de la pugna por sustituir a Pastor, entre ellos el que fuera director de Salud Pública, Ildefonso Hernández, o el vicerrector de Investigación e Innovación, Manuel Jordán.

La convocatoria de elecciones corresponde al propio Pastor, que no puede presentarse al haber agotado ya sus dos mandatos. El actual rector comenzó a despedirse de la sociedad ilicitana durante la comida navideña que la UMH celebró el pasado 17 de diciembre, aunque aún tiene por delante actos que encabezar,

El actual vicerrector de Infraestructuras, Juan José Ruiz, es el favorito para convertirse en el responsable académico

como la conmemoración de Santo Tomás de Aquino, patrón de las universidades.

Del albergue a la Glorieta

Al margen de la despedida de Pastor y la inminente convocatoria de elecciones para elegir al nuevo rector, la actualidad de la UMH pasa estos días por otras cuestiones, como son la negociación con el Ayuntamiento para convertir el albergue juvenil del barrio de Altabix en una residencia para sus estudiantes o la negociación con la Fundación Caja Mediterráneo para adquirir el Aula de Cultura de la Glorieta y que pase a ser una sede en el corazón de la ciudad. Esta negociación lleva meses enquistada, sin que se haya producido ningún tipo de acercamiento.

Otro de los planes en el horizonte de la UMH para este 2019 es el de albergar una decena más de empresas en el Parque Científico como fruto de su ampliación. El Parque Científico se encuentra de celebración, ya que ha cumplido diez años, una década en la que ha dado cabida a cerca de ochenta compañías.



El rector de la Universidad Miguel Hernández, Jesús Pastor. ANTONIO AMORÓS